

PROFESORADO:

- Excm. Sra. Doña María Josefa García Cirac. *Presidenta de las Cortes de Castilla y León*
- Don José Tudela Aranda. *Secretario General de la Fundación Giménez Abad.*
- Excmo. Sr. Don Pío García Escudero. *Presidente del Senado*
- Ilma. Sra Doña Dolors Montserrat Montserrat. *Vicepresidenta Tercera del Congreso de los Diputados*

ENTIDADES COLABORADORAS:



INFORMACIÓN Y MATRÍCULA:

Universidad de León
Unidad de Extensión Universitaria y Relacs. Institucionales.
Avda. Facultad de Veterinaria, 25. 24071 · LEÓN.
Tfno.: 987 29 19 61 · 987 29 33 72 · e-mail: ulesci@unileon.es
<http://www.unileon.es/extensionuniversitaria>

PRESENTE Y FUTURO DEL PARLAMENTARISMO

07/07/2014 - 07/07/2014

CVILA

Universidad de León
CURSOS DE VERANO 2014

PRESENTE Y FUTURO DEL PARLAMENTARISMO

DIRECTOR:

- Salvador Rus Rufino.
Profesor de la Universidad de León.

LUGAR:

Colegiata San Isidoro León

FECHAS:

07/07/2014 - 07/07/2014

DURACIÓN:

10 horas

NÚMERO DE ALUMNOS:

Mínimo: 20 y Máximo: 50

TASAS:

- Ordinaria: 25 €
- Alumnos ULE: 20 €
- Alumnos de otra universidades: 20 €
- Desempleados: 20 €
- Asistencia gratuita sin diploma acreditativo: 0€

DESTINATARIOS:

Alumnos universitarios y público en general

CRÉDITOS DE LIBRE CONFIGURACIÓN:

1 crédito LEC - 0,5 créditos ECTS

OBJETIVOS:

El pasado día 18 de junio de 2013, la UNESCO concedió a las Cortes convocadas por el rey Alfonso IX en 1188 el título de “Memoria del Mundo”, un reconocimiento oficial que ha llevado al Excmo. Ayuntamiento de León a desarrollar un plan estratégico de promoción de la ciudad y del evento bajo el lema que

compendia la distinción de la UNESCO “León, Cuna del Parlamentarismo”.

Con este motivo, instituciones afectadas como el Ayuntamiento de León, las Cortes de Castilla y León, el Congreso de los Diputados y el Senado, se proponen realizar un primer curso de verano sobre el “Presente y el futuro del Parlamentarismo”, con el objeto de comenzar la difusión de una realidad que nos afecta a todos y que está en permanente cambio y adaptación desde aquellas primeras Cortes celebradas en el año 1188 en León.

Ciertamente el Reino de León es el precursor europeo y mundial de esta clase de asambleas en las que el pueblo fue llamado a opinar y a debatir en pie de igualdad los asuntos de Estado. En Alemania la burguesía hizo acto de presencia en la Dieta en 1232. En Inglaterra el estamento popular alcanzó representación en el Parlamento en 1265 y en Francia no fue hasta 1302 cuando el pueblo participó en las asambleas y cortes.

La Universidad de León y sus cursos de verano que se celebran en San Isidoro, es un lugar adecuado para desarrollar esta actividad. Puesto que fue en el claustro de la Real Basílica donde tuvieron lugar las Cortes en el 1188.

Se ha pensado en un curso de verano en el que las máximas autoridades del Congreso, Senado, Cortes de Castilla y León y la Fundación Manuel Gimenez Abad, vengan a exponer su visión de la

función del parlamento en las democracias actuales y el futuro de la representación parlamentaria. Cada ponente ofrecerá una visión desde la plataforma y la experiencia que tiene en su institución.

El objetivo de curso es poner en marcha en León un Aula permanente sobre el Parlamentarismo en la que tengan cabida desde investigaciones académicas, a conferencias y actos divulgativos, así como representaciones teatrales y concursos de diverso tipo.

PROGRAMA:

• Día 7 de julio

11:00. Presentación con Autoridades.

11:10. Sra. Doña María Josefa García Cirac Presidenta de las Cortes de Castilla y León.

12:30. Don José Tudela Aranda. Secretario General de la Fundación Manuel Giménez Abad.

16:30. Sra. Doña Dolores Montserrat Montserrat Vicepresidenta Tercera del Congreso de los Diputados.

18:00. Sr. Don Pío García Escudero Presidente del Senado.

19:15. Clausura.